

NOTA EDITORIAL

Con este número especial, la Revista de Investigación en Educación, quiere rendir un sencillo aunque sincero homenaje a los Profesores Doctores D. Enrique Vidal Costa (Catedrático de Escuela Universitaria de Didáctica de la Matemática) y D. José Lillo Beviá (Catedrático de Escuela Universitaria de Didáctica de las Ciencias Experimentales), recientemente jubilados. Ambos han estado muy ligados a la génesis y desarrollo de esta revista desde sus emocionantes y difíciles inicios hasta su espléndida realidad actual. Los dos tienen una dilatada trayectoria docente e investigadora iniciada en el ámbito de la Enseñanza Secundaria y culminada brillantemente en la Universidad, en la antigua Escuela Universitaria de Formación del Profesorado de Pontevedra, actual Facultad de Ciencias de la Educación y del Deporte, donde su magisterio y su profesionalidad han dejado huella en innumerables generaciones de maestros que, sin duda, obtuvieron un impagable provecho de su dedicación.

Por eso nos es especialmente grato poder contribuir al reconocimiento de una labor ejemplar dedicando este número a su recuerdo y a lo mucho que de ellos hemos aprendido todos los que estamos embarcados en este proyecto.

El Comité Editorial